
Selektion - ein schwieriges Thema
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Zitat von Kaktus Michi

Allgemein- DAS Gemeine ist....beobachtet Euch mal alle selber- meine Person natürlich nicht 
ausgeschlossen- man hat eine gewisse Vorliebe für Farbkombis- gut, OK, alles klar...aber beobachtet Euch 
doch nochmal...ja, man hat sie eigentlich schon, eigentlich schon, naja zig´fach- und? Man kann einfach nicht 
genug haben- das ist und bleibt eine sch... Sucht. Wo ist da die Grenze? Ich finde diese Farbkombi fast schon 
erotisch gemein , und ertappe mich selber immer wieder aufs Neue, wie ich (unbeobachtet) wieder einen 
1.Blüher aus dem Verkauf in meine Sammlung stelle, in dem scheinheiligen Glauben- ne, die hab ich noch 
nicht....ist gelogen....aber naja, dafür wurde ordentlich Adrenalin ausgeschüttet, mein Ego gestärkt und- naja, 
doof, noch weniger, statt mehr Platz gemacht, sollte ja eigentlich Pflanzen verkaufen, nicht horten.....sch... 
Sucht 

Wenn man wie du ein großes Gewächshaus hat, wird es vermutlich noch schwieriger.
Wenn man jeden Frühling und Herbst alles einmal komplett durch die Gegend tragen muss, 
wird man schon deutlich aussortierwilliger ;).

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/5547-selektion-ein-schwieriges-
thema/&postID=44490#post44490
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